

**Ricardo Monreal**

“No habrá *fast track* a reforma en Diputados”

Gerardo Hernández

gerardo.hernandez@eleconomista.mx

El análisis en la Cámara de Diputados de la reforma constitucional de jornada laboral podría tomar dos semanas. El diputado Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), afirmó que la minuta enviada por el Senado no tendrá una discusión inmediata y se dará un plazo para escuchar a los sectores empresarial y sindical antes de su votación en el pleno.

“Va a haber sus tiempos, no habrá *fast track*, los tiempos que establece la ley no se van a apresurar ni a precipitar; por eso, estaremos aprobándola, si así ocurre todo como lo he dicho el 24-25 de febrero”, aseguró en conferencia de prensa.

El dictamen podría elaborarse antes de este fin de semana, afirmó. Además, se tiene contemplada una reunión en las comisiones con Marath Bolaños, titular de la secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) este lunes 16 de febrero.